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Cepa
Fui creada haciéndome las siguientes preguntas: ¿Cómo quiero aportar, para 
la construcción de un mejor entorno? ¿Cómo voy convirtiendo estos desafíos en 
mis propios desafíos? Buscando esas respuestas, he transitado por distintos 
caminos que me han aportado una mirada arriesgada, a veces transgresora y 
movilizadora para romper antiguos paradigmas. Todos mis estudios, Agronomía 
y M.Sc. Planning (Environmental Design), como también mi experiencia laboral 
de más de 15 años en el sector minero, industrial, de servicios y en el gobierno, 
me han permitido construir esta nueva cepa aportando una mirada integral 
en materias de sustentabilidad y en el desarrollo de una visión estratégica del 
negocio.

Color
Tinto, blanco y rosado, ya que invita permanentemente a aceptar, entender 
y valorar la diversidad de los demás, necesario en la construcción del valor 
compartido.

Especificaciones
Me defino como un vino calmo y natural, por mi pasión por la naturaleza, 
fortificado por la fuerza que pongo en cada desafío que me propongo; 
espumante, ya que me gusta pasarlo bien y soñar. Por otra parte, puedo ser un 
vino dulce o seco, conmigo y con los demás, pero siempre equilibrado. Seco para 
tensionar, avanzar y producir cambios. Dulce para contener y crear ambientes 
que aportan al aprendizaje.

Combinación sugerida
Mi maridaje adecuado es el arte de combinar los distintos ámbitos de mi vida. 
Sin embargo, he aprendido que los efectos de esta integración no recaen sólo 
en mí, sino que también en quienes me acompañan y son parte del entorno que 
me rodea: familia, marido, amigos, compañeros de trabajo, la empresa en la que 
uno trabaja y la comunidad.

Guarda
Visualizo el futuro recorriendo este camino de creación, disfrutando cada etapa 
que me toque vivir. Sé que todo no va a ser lindo y fácil, pero debo recordar que 
los desafíos me invitan a jugármela y arriesgarme, aún cuando esté atravesando 
las mayores dificultades. En este sentido, uno entiende el camino cuando lo 
mira hacia atrás y no hacia delante. Por último, creer que el liderazgo no es un 
don, sino, por el contrario es un camino de altos y bajos que uno elige, y que 
se va construyendo gracias a otros y con otros. Cada uno de nosotros puede 
soñar, siempre y cuando creamos, que somos capaces de ser líderes de nuestro 
propio cambio. De esta manera, el año de cosecha se repite una y otra vez, 
compartiéndolo con futuras generaciones.

Una exitosa carrera ha 
desempeñado esta ex alumna 

de la Facultad. Fue gerente 
de Desarrollo y Asuntos 

Corporativos de la Minera 
Los Pelambres, gerente 

ambiental de Antofagasta 
Minerals y del Grupo Polpaico 

/ Grupo Minetti. Hoy tiene 
un futuro promisorio como 

vicepresidente ejecutiva de 
Sustentabilidad de Andes 
Iron SpA y presidente del 

Directorio de Aguadas del 
Chango (Empresa B). Sin 

embargo, sus expectativas no 
se estancan y las visualiza en 

una constante construcción.




